
Sportfive
Beitrag von „juninho“ vom 2. April 2012, 12:30

Zitat von Chris 

sorry, aber da bin ich extrem kritisch

Erfahrung bei Marketing für Antenne Niedersachsen,.. da ist ja nicht viel Erfahrung im
Fußballumfeld vorhanden

Du hast langjährig vergessen.
"(blickt auf langjährige Erfahrungen in der Vertriebsleitung zurück)"

Keine Ahnung wieviele Jahrzehnte sie schon in dem Bereich arbeitet mit ihren 32... 

Der neue Hauptsponsor wird sich auch freuen wenn er jetzt innerhalb kürzester Zeit den dritten
Ansprechpartner bekommt.

Aber was soll´s, ich hoff das Ergebnis passt...
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